

『みんなの笑顔のために』

思い出に残る 運動会となりました。



5月28日（土）、快晴のもと菊水小学校運動会を開催することができました。PTA役員の皆様には前日の準備からご協力いただき、当日は多くの保護者の皆様にご観覧いただき子どもたちへの温かいご声援をありがとうございました。運動会スローガンの通り、子どもたちは最後まであきらめずに走り抜き、一生懸命の演技を披露し、菊水小のみんながワンチームとなる思い出に残る運動会をつくりあげてくれました。子どもたちの頑張りと保護者の皆様のご支援・ご協力に感謝申し上げます。

「ウサギとカメ」第3弾（完結編）！！

1回目よりタイムが良かったからとガッツポーズをしてゴールしたカメさん。翌朝の「森の動物新聞」には、またしても第一面に「カメさんのにっこり笑顔のガッツポーズ」の写真が大きく、勝利したうさぎさんの写真が小さく掲載されました。またまた、くやしすぎるウサギさん。ここまでの戦いは1勝1敗！ 決着をつけると、ウサギさんはカメさんに再選を挑みました。すると・・・カメさんはこう答えます。

「ウサギさん、一つだけ条件があります。私にコースを決めさせてください。」

そのコースは、最初の半分は「山」、残りは「湖」でした。「よーい、どん！」最後の競争がはじまりました。ウサギさんは道を切り開きながら、どんどん走って行きます。すると、途中で大きな湖に突き当たりました。泳げないウサギさんは、悩みこんでしまいました。カメさんは、ウサギさんの切り開いた道をゆっくり歩いていました。「ウサギさんのおかげで道ができていて楽ちんだ。」しばらくすると、カメさんも湖に着きました。「ウサギさん、私の背中に乗ってください！」カメさんは言いました。ウサギさんはカメさんの甲羅に乗って無事に岸に辿り着きました。湖を越えるとゴールは目の前。しかし、手前にはでこぼこ道が広がっていました。今度はウサギさんが言いました。「カメさん、私の背中に乗ってください！」ウサギさんはカメさんを背中に乗せて、でこぼこ道をジャンプしながら一緒に1位でゴールしました。



『一人でできることは限られていますが、力を合わせればできることもあるのですね。』

今回の運動会でも、そのような場面をたくさん見ることができました。菊水小ワンチームです！

<お知らせ>

◇6月5日（日）小中合同リサイクル品回収お世話になります。回収場所は菊水小学校の運動場です。（回収品や搬入時間等、詳しい内容は学校ホームページで確認できるようにしています。）

◇7月1日（金）は、授業参観、学級懇談会を計画しています。15：05一斉下校になります。

授業参観（14：05～14：50） 学級懇談会（15：05～15：50）の予定です。